



BUSCARÁN SOLUCIONAR UNA SERIE DE PROBLEMAS.

## Cambiarán el rostro de Playa La Lisera

La Corporación Municipal "Costa Chinchorro" puso manos a la obra, realizó un diagnóstico y diseñó un Plan Maestro para cambiarle la cara al balneario más popular de la comuna. Así avanzan los equipos liderados por el alcalde Orlando Vargas para transformar a Arica en una mejor ciudad.

En una primera etapa la

Corporación trabajará en la conservación de los miradores que tienen sus pisos arruinados y sus barandas oxidadas. La iniciativa también contempla la instalación de señaléticas, juegos infantiles, quitasoles, casetas para salvavidas, accesos para personas en situación de discapacidad y puntos selfis, entre otras obras. 🌐